



## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

## Changements dans la gouvernance et le management d'Europear Mobility Group

- Evolution de la structure actuelle de gouvernance avec Conseil d'administration vers une structure duale, avec Conseil de surveillance et Directoire, soumise à l'approbation de l'Assemblée Générale d'Europear Mobility Group et effective après celle-ci.
- Dans ce cadre, cinq membres du consortium appelés à rejoindre le Conseil de surveillance nouvellement créé.
- Holger Peters, de Volkswagen, appelé à devenir Président du Conseil de surveillance.
- Caroline Parot, Directrice générale actuelle d'Europear Mobility Group, quitte la société pour poursuivre de nouveaux intérêts professionnels.

Green Mobility Holding S.A., un consortium composé de Volkswagen, Attestor and Pon Holdings, a annoncé aujourd'hui son intention de faire évoluer la gouvernance d'Europear Mobility Group. Comme il l'avait déjà exprimé dans son communiqué de presse du 8 juin 2022, l'actuel Conseil d'administration devrait être remplacé par une structure duale avec un Conseil de surveillance et un Directoire. Le changement de gouvernance est soumis à l'approbation de l'Assemblée Générale annuelle le 29 juin 2022 et sera effectif après celle-ci.

A la suite des résultats de la période initiale de l'OPA - avec 87,38 % du capital d'Europcar Mobility Group apportés à l'offre (correspondant à au moins 87,36 % des droits de vote) -, le consortium va devenir l'actionnaire majoritaire de contrôle d'Europcar Mobility Group. En conséquence, le consortium proposera à l'Assemblée Générale annuelle des actionnaires d'Europcar Mobility Group la nomination de cinq candidats pour le Conseil de surveillance nouvellement créé : Imelda Labbé et Holger Peters de Volkswagen, Jan-Christoph Peters et David Alhadeff d'Attestor ainsi que Janus Smalbraak de Pon Holdings. Les membres indépendants de l'actuel Conseil d'administration (Sylvie Veilleux, Martine Gerow et Carol Sirou) ainsi que la représentante des salariés (Adèle Mofiro) poursuivront leurs mandats au sein du nouveau Conseil de surveillance.

Après le vote de l'Assemblée Générale annuelle, Holger Peters devrait devenir Président du Conseil de surveillance. Holger Peters a déclaré : « Europcar Mobility Group est au cœur d'une transformation majeure, d'une activité traditionnelle de loueur vers une entreprise technologique dans le domaine de la mobilité. Avec le support du consortium, le Groupe va continuer cette transformation qui nécessitera d'investir plusieurs centaines de millions d'euros pour faire évoluer son infrastructure, accroître encore son agilité et enrichir ses offres de service dans les prochaines années. Je me réjouis de travailler avec la future équipe de direction d'Europcar Mobility Group pour relever ce défi majeur. »

A la suite du succès de l'OPA, Caroline Parot, l'actuelle Directrice générale, a annoncé son intention de quitter la société après l'Assemblée générale annuelle. Caroline Parot avait rejoint Europear Mobility Group en 2011, dont elle avait été nommée Directrice financière en mars 2012. En 2016, elle prenait la Direction du Groupe pour mener sa transformation toujours en cours.

Caroline Parot a déclaré : « Je suis heureuse d'avoir eu l'opportunité de mener cette transformation au cours des dernières années, guidée par la raison d'être du Groupe - offrir des alternatives attractives à la possession de véhicules, de manière responsable et durable -, dans un contexte d'adaptation permanente aux conditions de marché et à des situations sans précédent, développant ainsi notre résilience. Je quitterai le Groupe avec un sentiment d'accomplissement, car il est désormais parfaitement positionné pour tirer le meilleur parti des écosystèmes de mobilité en pleine mutation, avec son nouvel actionnaire de référence. Je tiens à saluer l'ensemble des équipes du Groupe, dont l'engagement et le sens du service client ont fait – et continueront de faire – toute la différence. »



Christian Dahlheim, CEO de Volkswagen Financial Services, à la tête du projet d'opération avec Europcar Mobility Group, a ajouté : « Caroline Parot a joué un rôle décisif en lançant la transformation d'Europcar Mobility Group en fournisseur global de solutions de mobilité. Elle a également mené la Société à travers des temps difficiles en gérant brillamment des situations financières complexes, la pandémie de Covid et plus récemment les effets du conflit en Ukraine. Nous tenons à remercier Caroline pour son extraordinaire contribution au Groupe, son engagement sans faille et sa volonté d'accompagner au mieux la transition vers le futur Directoire. »

Par ailleurs, les mandats de l'actuel Président du Conseil d'administration, Alexandre de Juniac, ainsi que de Carl Leaver et Simon Franks, membres du Conseil d'administration d'Europear Mobility Group prendront fin à la mise en place de la nouvelle structure de gouvernance. Le consortium a indiqué qu'il annoncera d'autres changements de direction en temps voulu.

Pour rappel, les actionnaires minoritaires d'Europcar Mobility Group qui n'ont pas encore apporté leurs actions à l'offre de 0,50 € par action ont la possibilité de le faire pendant dix jours de bourse supplémentaires au cours d'une période d'offre additionnelle conformément à l'article 232-4 du règlement général de l'AMF. Comme communiqué par l'AMF, l'offre publique d'achat sera rouverte du 16 juin au 29 juin 2022 (inclus). Si le seuil de 90 % du capital social et des droits de vote d'Europcar Mobility Group est atteint, le prix de l'offre passera de 0,50 € par action à 0,51 € par action.

Les informations et la documentation relatives à l'Offre sont disponibles sans frais comme suit :

- la note d'information de Green Mobility Holding ayant reçu de l'AMF le visa n° 21-499 en date du 23 novembre 2021 et les autres informations relatives aux caractéristiques notamment juridiques, financières, comptables de Green Mobility Holding peuvent être consultées sur les sites internet de l'AMF (www.amf-france.org) et de Volkswagen (https://www.volkswagenag.com/en/InvestorRelations.html); et
- la note en réponse d'Europcar Mobility Group ayant reçu de l'AMF le visa n° 21-500 en date du 23 novembre 2021 et les autres informations relatives aux caractéristiques notamment juridiques, financières et comptables d'Europcar Mobility Group peuvent être consultés sur les sites internet de l'AMF (<a href="www.amf-france.org">www.amf-france.org</a>) et d'Europcar Mobility Group (<a href="https://investors.europcar-group.com/fr">https://investors.europcar-group.com/fr</a>).

<u>Avis important</u>: Les informations contenues dans le présent document sont exclusivement destinées aux personnes qui ne sont pas des résidents des États-Unis d'Amérique ou dans toute autre juridiction où cela constituerait une violation des lois et règlements applicables et qui ne sont pas physiquement situées aux États-Unis d'Amérique ou dans une telle juridiction. Les informations contenues dans le présent document ne constituent pas une offre d'acquisition de titres aux États-Unis d'Amérique ou dans toute juridiction dans laquelle une telle offre serait illégale.



## A propos d'Europear Mobility Group

Europcar Mobility Group est l'un des principaux acteurs du secteur de la mobilité et est une société cotée sur Euronext Paris. Europcar Mobility Group a pour raison d'être d'offrir des alternatives attractives à la possession de véhicules, de manière responsable et durable. Dans cette perspective, Europcar Mobility Group offre une large palette de services de location de voitures et utilitaires - que ce soit pour quelques heures, quelques jours, une semaine, un mois ou plus - avec une flotte dotée des motorisations les plus récentes et qui sera dans les années à venir de plus en plus « verte ».

La satisfaction des clients est au cœur de l'ambition du Groupe et de celle de ses collaborateurs. Elle nourrit également le développement permanent de nouvelles offres dans les trois lignes de service du Groupe - Professionnels, Loisirs, Proximité -, répondant ainsi aux besoins spécifiques et cas d'usage des entreprises ainsi que des particuliers. Les 4 marques majeures du Groupe sont : Europcar® - le leader Européen de la location de véhicules, Goldcar® - la plus importante société de location de véhicules lowcost en Europe, InterRent® – marque « mid-tier » à destination des clients loisirs et Ubeeqo® – leader européen du carsharing (BtoB, BtoC). Europcar Mobility Group propose ses différentes solutions et services de mobilité dans le monde à travers un vaste réseau dans plus de 140 pays (incluant 18 filiales en propre en Europe, 1 aux USA, 2 en Australie et Nouvelle-Zélande, ainsi que des franchisés et des partenaires).

Les informations réglementées relatives à ce communiqué de presse sont disponibles sur le site web :

https://investors.europcar-group.com/results-center www.europcar-mobility-group.com